



GOBERNACIÓN DEL
MAGDALENA

¡MAGDALENA
CAMBIA!



BOLETÍN DE PRENSA

"Las Becas del Cambio son una verdadera oportunidad para los jóvenes de escasos recursos": Marileinis Polo, habitante de Botillero

**En el municipio de El Banco se están beneficiando 455 personas, entre los que se encuentran campesinos, víctimas de la violencia y otras poblaciones vulnerables.*

Gracias a las Becas del Cambio otorgadas por el gobernador Carlos Caicedo Omar, la joven Marileinis Polo, habitante del corregimiento de Botillero, municipio de El Banco, cursa tercer semestre de Tecnología en Producción Animal en la Universidad Nacional Abierta y a Distancia, UNAD, beneficiándose con el acceso gratuito a la educación superior.

En su corregimiento, ella es conocida como 'Sixta', en honor a su abuela, se destaca por ser una joven dedicada a sus estudios, emprendedora y que independientemente de su condición de discapacidad, sueña con sacar adelante a sus cinco hermanos y a su padre José Polo Martínez.

Para Marileinis, las Becas del Cambio han sido una de las mejores experiencias. "A pesar de que tengo una discapacidad no me limité en querer superarme y avanzo en mis estudios para convertirme en una profesional", aseguró.

Ella resalta la importancia de este programa del Gobierno Departamental, por eso invita a que aprovechen al 100% las Becas del Cambio. "Esto nunca se había visto en el Departamento. Sé que para muchos jóvenes que no tenemos recursos esto nos ha servido demasiado", anotó.

El programa Becas del Cambio del gobernador Carlos Caicedo Omar sigue facilitando el acceso a la educación superior de miles de magdalenenses, que están cumpliendo sus sueños de ser profesionales y transformar el futuro de sus familias y su territorio.

Boletín

Lunes, 03 de julio del 2023